

足羽ワークセンター／スマイル

施設長 奥村由博



足羽サポートセンター／パステル

施設長 渡辺順子



者様やご家族に安心してご利用いただけるように、で
きるだけわかりやすく懇切
丁寧なサービスの提供を心
がけていきたいと思います。

今年4月より、歴史と伝
統のある社会福祉法人足羽
福祉会の足羽ワークセンター
とスマイルの施設長に就任い
たしました。昭和60年9月
より31年間、障がい者福祉
の現場に身を置き、今もな
お、人と人とのご縁から学
ばせていただいております。

社会福祉を取り巻く環
境はこの十数年で、めまぐ
るしく変化しています。現
在では障害者総合支援法
という新制度になり、サー
ビス内容も細かく複雑で
利用される方にはわかりづ
らくなっていますが、利用

どんな時代であろうと、足
羽福祉会の理念である『私
たちは、「共に生き、共に集
う、光を求めて』を継承し、
地域に開かれた、地域に信
頼される福祉を目指しま
す』を念頭に自己研鑽に努
めています。

施設長という職責の重大
さに戸惑っていますが、利用
者様、ご家族の皆様と真摯
に向き合い、地域に根ざした
施設づくりを実現すべく、
今後ともご指導ご鞭撻を賜
りますようお願い申し上げ
ます。

主に利用者様の生活支

援と就労支援をさせていた
だいたころは、利用者様と
のかかわりの中から学ぶこ
とが多く、とても充実して
いました。特に就労支援の
現場では、さまざまな困難
に立ち向かいながらも努力
し続ける利用者様の姿に
は、強い感銘を受けるもの
がありました。

私は昭和57年4月に足
羽更生園に入職して以来、
足羽福祉会のいくつかの事
業所を経験させていただき
ながら今日に至っております。
月日の流れは長いよう
で短くもあり、採用面接の
ときは緊張でドキドキして
いたことがつい昨日のよう
に思い返されます。

このたび、ご縁をいただ
き平成29年4月より足羽
サポートセンターとパステル
の施設長に就任いたしま
した。

援と就労支援をさせていた
だいたころは、利用者様と
のかかわりの中から学ぶこ
とが多く、とても充実して
いました。特に就労支援の
現場では、さまざまな困難
に立ち向かいながらも努力
し続ける利用者様の姿に
は、強い感銘を受けるもの
がありました。

今年度は足羽福祉会が
創立50周年を迎えます。こ
の機会に今までの時代の流
れを振り返り、次世代を担
うべく、先人の功績を肝に
銘じながら利用者様、ご家

族様、職員、地域の方々と共に
歩んでいきたいと思いま
す。末永くご支援の程よろ
しくお願い申し上げます。